

Danger!

Causes severe skin burns and eye damage. Causes serious eye damage. Do not breathe mist, spray, and vapours. Wash exposed skin thoroughly after handling. Wear face protection, protective clothing, protective gloves, and eye protection. **IF SWALLOWED:** Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. **IF ON SKIN (OR HAIR):** Remove/Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water/shower. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. **IF IN EYES:** Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Get medical attention. Immediately call a POISON CENTRE or doctor/physician. Wash contaminated clothing before reuse. Store locked up. Dispose of contents / container in accordance with local regulations.



Danger!

Nocif en cas d'ingestion. Provoque des lésions oculaires graves. Ne pas respirer les émanations, et les vapeurs. Laver soigneusement les mains après la manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage. **EN CAS D'INGESTION:** rincer la bouche, appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. NE PAS faire vomir. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (OU LES CHEVEUX):** Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau/Se doucher. **EN CAS D'INHALATION:** Transporter la personne à l'air frais et confortable pour respirer. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX:** rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Consulter un médecin. Appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin / médecin. Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser. Garder sous clef. Éliminer le contenu / récipient conformément à la réglementation locale.



Parkside Professional Products Ltd.
Niagara Falls, Canada, L2H 1J5
www.parkside.com



DO NOT REUSE BOTTLE
Recycle where facilities exist
NE RÉUTILISEZ PAS LA BOUTEILLE
Recycler en manière appropriée



#16902



DESCALER DÉTARTRANT

Removes limescale and iron stains

Enlève les dépôts calcaires et la rouille

READ SIDE PANELS BEFORE USING
LIRE LE VERSO DE L'ÉTIQUETTE AVANT D'UTILISER



946ml

VESTEC 690 is an effective blend of mild acidic and non-fuming organic ingredients developed to remove lime scale build-up and rust stains. When used on routine a basis, VESTEC 690 will give stainless steel, copper and brass a bright, clean appearance.

DIRECTIONS FOR USE: To descale commercial dishwashers, add 2-4 litres (1/2 to 1gal) of Vestec 690 and run the machine until clean & lime free. Drain and rinse before use. For coffee urns, utensils & steam tables use 10-50 ml (1-2oz) per litre of hot water. As soon as scale build-up is removed, rinse well with potable water. For stainless steel surfaces, wipe build-up with undiluted Vestec 690. Always rinse all surfaces after use.

VESTEC 690 est un mélange efficace de doux acide et non-fumant des ingrédients biologiques. Ce produit est conçu pour éliminer l'accumulation de dépôts calcaires et les taches de rouille. Lorsqu'utilisé régulièrement, VESTEC 690 donne à l'argenterie, le cuivre et le laiton une apparence propre et lustrée.

MODE D'EMPLOI: Pour éliminer les dépôts des lave-vaisselle commerciaux, ajouter de 2 à 4 litres (1/2 à 1 gal) de Vestec 690 et mettre le lave-vaisselle en marche jusqu'à ce que la vaisselle soit propre et sans tartre. Faire égoutter l'eau et rincer avant d'utiliser la vaisselle. Pour les urnes à café, les ustensiles et les tables à vapeur, utiliser de 10 à 50 ml (1 à 2 on) d'eau chaude. Dès que les dépôts calcaires sont éliminés, bien rincer avec de l'eau potable. Pour les surfaces en acier inoxydable, nettoyer l'accumulation avec le Vestec 690, mais sans le diluer au préalable. Toujours bien rincer les surfaces après avoir utilisé le produit.

For industrial & institutional use only. Avoid contamination of food. Keep out of reach of children. Keep from freezing.

Pour l'usage industriel et institutionnel; Éviter toute contamination avec les aliments; Tenir hors de la portée des enfants. Ne laissez pas gelée.